

Telemedellín / Noticias / Valle de Aburrá / Monitorean gasoducto impactado por bala en La Estrella

Monitorean gasoducto impactado por bala en La Estrella

16 enero, 2020 - Juan Camilo Holguín



La fuga en un gasoducto en **La Estrella** habría sido el motivo por el cual quedó frustrado un hurto a la tubería. El escape de hidrocarburo por varias horas, según las autoridades no dejó personas lesionadas ni daños ambientales.



Debido a la fuga en un gasoducto en **La Estrella**, quedó frustrado el hurto a la tubería. Los presuntos delincuentes intentaban instalar una válvula para sustraer el hidrocarburo lo que habría generado el daño.

El intenso olor durante la madrugada de este jueves alertó a los habitantes de la **vereda Meleguindo** del municipio de La Estrella, al sur de **Valle de Aburrá**. Al realizar la inspección, las autoridades encontraron un daño en el ducto originado por una baja de presión debido a la instalación de una válvula para sustraer hidrocarburos de manera ilegal.

Aunque la emergencia no dejó personas lesionadas ni daños ambientales, **bomberos de La Estrella**, Policía y personal de **Ecopetrol** debieron acordonar la zona por varias horas para intervenir el gasoducto.

Las autoridades investigan quiénes serían los responsables del intento de hurto al la tubería.

0 comentarios Ordenar por **Más antiguos** ▾

Plugin de comentarios de Facebook

Con unidades caninas refuerzan la seguridad en colegios de Envigado

16 enero, 2020 - Santiago Noreña



Este jueves la **Alcaldía de Envigado** acompañó el regreso a clase de los colegios de este municipio. Allí aprovecharon la oportunidad para presentar la estrategia de seguridad con la que se pretende garantizar la seguridad de los estudiantes.



Con control de **unidades caninas** se busca preservar la seguridad de los menores dentro de las instituciones educativas del municipio de Envigado. La estrategia también pretende combatir el microtráfico en los planteles educativos.

Con esta estrategia de seguridad no pretenden individualizar a los menores, por el contrario, velarán por preservar sus derechos.

El programa contará con la articulación del **Área de Infancia y Adolescencia de la Policía Nacional** y las **Secretarías de Seguridad, Educación y Salud**. El personal estará dotado de equipos tecnológicos de última generación.

306 millones de pesos serán invertidos anualmente en este programa que iniciará su operación en las **instituciones educativas Darío de Bedout y Comercial de Envigado**.

0 comentarios Ordenar por **Más antiguos** ▾

Plugin de comentarios de Facebook

Por labores de mantenimiento de EPM se presenta coloración del agua en el sur del Valle de Aburrá

12 enero, 2020 - Santiago Noreña



EPM dio a conocer que debido a algunas labores de mantenimiento en algunas zonas del **sur del Valle de Aburrá** el servicio de agua podría tener algunas alteraciones en el color.

Más Leído

Más Reciente

38 personas habrían sido robadas cerca al Parque Arví

'Popeye' está enfermo de cáncer terminal

34.500 habitantes de Rionegro están sin suministro de agua

Conozca los nuevos precios de los pasaportes para este 2019

Autoridades capturaron a alias Alexander, integrante del Clan del Golfo

Nuevo sistema de alquiler de carros eléctricos llegaría a Medellín

Secretaría de Movilidad de Envigado explicó el cobro del impuesto de semaforización

Sanciones no serán contra los hospitales sino con sus directivas: Supersalud

Ceiber Ávila clasificó a cuartos de final en Boxeo

Así será el recorrido del Desfile de Silletteros para este año